



COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Le CMDP tient à maintenir une prestation de services optimale dans le contexte de coupures budgétaires

Rimouski, le 27 juin 2013 – Face aux mesures budgétaires 2013-2014 de 5,7 M\$ annoncées en mai dernier, des propositions ont été faites à la direction générale et au conseil d'administration lors de l'assemblée générale extraordinaire du Conseil des médecins, dentistes et pharmaciens (CMDP) tenue le 26 juin afin de répondre aux enjeux actuels et futurs entourant l'offre de services médicaux. Ces propositions ont été entérinées par la majorité des 75 médecins présents.

« Les membres du CMDP ont souligné l'importance de continuer à offrir, malgré les compressions budgétaires, des soins de qualité répondant aux standards reconnus dans un volume et des délais raisonnables pour la population de notre territoire. », a souligné la docteure Gabrielle Gagnon, présidente du CMDP.

Les médecins tiennent à avoir un suivi rapproché des conséquences possibles des coupures budgétaires sur la qualité des soins. Un dialogue devra être maintenu avec la direction générale et le conseil d'administration afin de trouver des solutions communes. Une autre rencontre est déjà prévue à l'automne avec l'assemblée des médecins, dentistes et pharmaciens.

- 30 -

Source : Gabrielle Gagnon
Présidente du CMDP
Représentante officielle du milieu médical de l'hôpital
418 724-3000, poste 8441